



Kanne in Bergkryftall mit Silberfassung, von Ratzersdorfer in Wien.

Unter dem „Service des travaux d'architecture“ fanden sich der Justizpalast von J. L. Duc, die Handelskammer von Bailly, die Kirche des h. Ambrosius von Ballu, die Kirche des h. Augustinus von Baltard, die Kirche des h. Bernhard von Magne, die Kirche des h. Franz-Xaver von Luffon u. f. f., einige Communal- und Schulbauten, die Fontaine des Théâtre français, die St. Michel und Luxembourg von Davioud u. a. m. Am interessantesten sind die Projecte zur Restauration des Hôtel de Ville, insbesondere die von Ballu und Deperthes, ausgezeichnet mit dem ersten Preis. Man sieht, die Stadt Paris verwendet selbstständige Architekten zu ihren Bauten.

Dieser Abtheilung reihte sich der «Service des Beaux-Arts» an und zwar peinture: tableaux, dessins, aquarelles, photographies, vitraux; ferner sculpture,